

Rektor Resmikan Pelayanan Rawat Inap Rumah Sakit Akademik UGM

Monday, 04 Februari 2013 WIB, Oleh: Satria



Rektor UGM Prof. Dr. Pratikno, M.Soc.Sc. meresmikan pelayanan rawat inap Rumah Sakit Akademik (RSA) UGM, Sabtu (2/2). Dalam peresmian tersebut sekaligus diserahkan bantuan satu unit mobil ambulans dari Bank Mandiri kepada pihak RSA UGM.


Penyerahan bantuan mobil ambulans tersebut dilakukan oleh Direktur Treasury Financial Institutions & Special Asset Management Bank Mandiri, Royke Tumilaar kepada Direktur Utama RSA UGM, Prof.dr. Arif Faisal, Sp.Rad (K), DHSM disaksikan oleh Bupati Sleman, Sri Purnomo.

Dalam sambutan sebelum peresmian pelayanan rawat inap, Rektor UGM, Prof. Dr. Pratikno berharap keberadaan RSA UGM bisa unggul berskala nasional seperti halnya RSUP Dr. Sardjito. Melalui pelayanan rawat inap di RSA serta bantuan mobil ambulans ini Rektor berharap pelayanan kesehatan kepada masyarakat, khususnya di Sleman akan semakin optimal.

“Mudah-mudahan pelayanan kesehatan kepada masyarakat semakin optimal termasuk kepada para wisatawan yang banyak berkunjung ke Yogyakarta,” kata Pratikno.

Sementara itu Bupati Sleman, Sri Purnomo memberikan apresiasi atas diresmikannya pelayanan rawat inap RSA UGM ini. Pelayanan rawat inap itu diharapkan bisa semakin mengoptimalkan pelayanan kesehatan masyarakat Sleman yang saat ini telah memiliki rumah sakit daerah, 25 puskesmas (4 diantaranya memiliki pelayanan rawat inap), serta 71 puskesmas pembantu.

“Semoga akan semakin optimal apalagi sekitar 70 persen mahasiswa di Yogya ada di Sleman,” tutur Sri Purnomo.



Di tempat sama Direktur Treasury Financial Institutions & Special Asset Management Bank Mandiri, Royke Tumilaar mengatakan hibah mobil ambulans ini berasal dari dana program bina lingkungan Bank Mandiri yang merupakan salah satu bentuk kepedulian perusahaan terhadap penyediaan sarana kesehatan yang dibutuhkan masyarakat.

“Kita juga ingin mendukung peran RSA UGM dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat,” papar Royke.

Peresmian unit pelayanan rawat inap RSA UGM ini ditandai dengan pemotongan buntal oleh Rektor UGM. Sebelumnya juga dilakukan penandatanganan naskah kerjasama antara pihak RSA UGM dengan Bank Mandiri. Sementara itu penyerahan mobil ambulans disertai pecah kendi oleh Bupati Sleman, Sri Purnomo. Setelah itu acara dilanjutkan dengan peninjauan lokasi unit rawat inap di RSA. Unit pelayanan rawat inap RSA UGM ini terdiri dari kelas 3 (2 ruangan, tiap ruangan berisi 4 bed), kelas 2 (4 ruangan, tiap ruangan 2 bed), kelas 1 (2 ruangan, tiap ruangan 1 bed) dan VIP (8 ruangan, masing-masing berisi 1 bed) (Humas UGM/Satria AN)

Berita Terkait

- [Rektor UGM Resmikan Gedung Baru RSH Prof Soeparwi](#)
- [Visitasi RSA UGM](#)
- [RSA UGM Buka Pelayanan CT Scan 128 Slice](#)
- [UGM Resmikan Rumah Sakit Akademik](#)
- [Pelayanan Kesehatan dan Keselamatan Pasien Masih Minim](#)